
Boletín No. 176 Protesta Oscar Flores Jiménez como nuevo Titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la SEP

- Moctezuma Barragán instruyó a Flores Jiménez a fortalecer y mantener los pilares de transparencia; combate a la corrupción, y acceso a la información, en el correcto ejercicio presupuestal de la dependencia.



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

Boletín No. 176 Protesta Oscar Flores Jiménez como nuevo Titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la SEP

Autor
Secretaría de Educación Pública

Fecha de publicación
02 de julio de 2020

FOTOGRAFÍAS - <https://bit.ly/3irhUJB>

VIDEO - <https://bit.ly/3gjiSpu>

- En el marco de honestidad y eficiencia, que exige la Cuarta Transformación del país, contribuirá Oscar Flores Jiménez, con la función formativa y de desarrollo de la SEP.

El Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, dio posesión a Oscar Flores Jiménez, como nuevo Titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la dependencia, en sustitución de Héctor Garza González.

Al tomar la protesta de Ley, el Titular de la SEP instruyó a Flores Jiménez a fortalecer y mantener los pilares de transparencia; combate a la corrupción, y acceso a la información en el correcto ejercicio presupuestal de la dependencia, y a fortalecer los diversos programas para la implementación de la Nueva Escuela Mexicana.

Moctezuma Barragán, además, pidió a su equipo de trabajo apoyar al nuevo funcionario a tomar las riendas de su encargo de manera inmediata, ya que la SEP tiene una necesidad permanente de responder a las demandas del Sistema Educativo Nacional.

Igualmente, reconoció el trabajo de Héctor Garza González al frente de la Unidad de Administración y Finanzas, y señaló que su incorporación a la Secretaría de Gobernación es reflejo de su compromiso con el gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su intervención Oscar Flores Jiménez, aseguró que, en el marco de honestidad y eficiencia que exige la Cuarta Transformación del país, contribuirá con la función formativa y de desarrollo de la SEP, así como del modelo de mexicanos y mexicanas que se pretende formar.

“Acudo a este acto en calidad de servidor público comprometido con el desarrollo de nuestro país y uno de los pilares formativos de la mexicanidad, su sociedad y ciudadanía: la Secretaría de Educación Pública”, enfatizó.

Asimismo, afirmó que los recursos públicos deben ser canalizados y provistos de la manera más eficiente, productiva y transparente, pero también, bajo un compromiso moral con uno de los sectores de mayor importancia en el país como el educativo.

Agradeció la invitación para formar parte de este importante equipo de trabajo, encabezado por el Secretario de Educación, Esteban Moctezuma Barragán, de quien dijo, es un visionario de una verdadera transformación, sustentada en una Nueva Escuela Mexicana.

Por su parte, Héctor Garza González manifestó su reconocimiento y aprecio tanto al Secretario de Educación Pública, como a sus colaboradores, quienes fueron garantes de su quehacer durante 19 meses en la dependencia.

Destacó que se lleva la grata experiencia que encontró en Esteban Moctezuma Barragán, como el mejor aliado de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes, así como del magisterio nacional.

Oscar Flores Jiménez es licenciado en Contaduría Pública; realizó estudios de especialización en Alta Dirección de Empresas Públicas, en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP); estudió el Posgrado en Economía del Sector Público por el Instituto Nacional de Administración Pública de España (INAP), con sede en la Universidad de Alcalá de Henares, en Madrid, España.

Impartió las cátedras de Finanzas Públicas y Política Económica en la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública, en la Universidad Autónoma de Tlaxcala.

Fue Director de auditorías especiales en la Secretaría de Contraloría y Desarrollo Administrativo- SECODAM en SEP, CONACULTA, INEA, CAPUFE, SEGOB, INFONAVIT, IMSS, CONADE, SCT, y CANAL 22. Además, ocupó el cargo de Subdirector General de Administración y Finanzas, y Apoderado General de Canal 22; fue Gerente de Ingresos, y Subdirector Administrativo de Producción en el Instituto Mexicano de Televisión (IMEVISION).

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir